

CSIT UNIÓN PROFESIONAL exige para profesionales del SERMAS Test antigénicos con métodos automáticos, en lugar de Test Ac rápidos

Sobre el uso de Test rápidos de Anticuerpos totales en profesionales del SERMAS, CSIT UNIÓN PROFESIONAL solicita al SERMAS que haga un uso razonable de los mismos y aclara lo siguiente:

Ante las discrepancias que está suscitando el uso de test rápidos para profesionales y tras haber retirado algunos kits por falta de confianza en sus resultados, desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** queremos recordar a la Consejería de Sanidad que, siguiendo las recomendaciones de la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas, para la detección de anticuerpos en profesionales sanitarios **es necesario realizar el test antigénico con métodos automáticos (ELISA/CLIA), en lugar hacerlo con un método de IgM /IgG por inmunocromatografía (Test Ac rápidos)** tal y como se está ofertando en este momento.



Por ello, desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** exigimos a la Consejería de Sanidad que con carácter inmediato se realice a todos los profesionales pruebas ELISA/CLIA y para aquellos trabajadores a los que ya se les ha realizado un test rápido IgM/IgG, se les complete esta prueba **con un segundo estudio serológico mediante ELISA/CLIA** en los siguientes casos:

- a) Cualquier resultado NEGATIVO en los test rápidos (IgM/IgG)
- b) Resultado POSITIVO en el test rápido (IgM/IgG) sin que haya prestado en ningún momento, clínica de sospecha de infección por SARS-CoV-2.

Cualquier otra actuación diferente supone continuar con las dudas epidemiológicas que existen a fecha de hoy.